



hilodirecto

SISMO DE MAGNITUD 5,2 EN ESPAÑA



Al menos diez personas murieron a causa de un terremoto de magnitud 5,2 que sacudió la localidad murciana de Lorca, una de las zonas de mayor peligrosidad sísmica en España, informó la Delegación del gobierno en la región. El sismo ocurrió a las 18:47 hora local (16:47 GMT), según los datos del Instituto Geográfico Nacional. Poco antes se había producido otro terremoto con una intensidad de 4,4. Ante la tragedia, el presidente del Gobierno español, José Luis Zapatero, ordenó el despliegue de la Unidad Militar de Emergencias para ayudar en la recogida de escombros. (EFE/Reuters)

TIROTEO EN UNIVERSIDAD CALIFORNIANA

Tres personas fallecieron en un tiroteo registrado en la Universidad del Estado en San José, en el norte de California, Estados Unidos, y la policía considera que una de las víctimas efectuó los disparos. Las autoridades aún no han hecho pública la identidad de los fallecidos, aunque sospechan que uno de ellos era alumno del centro. El suceso tuvo lugar en la quinta planta de un estacionamiento frecuentado por estudiantes y profesores. El recinto es una institución pública en la que están matriculados 30 000 estudiantes. (EFE)

NUEVA ESTRATEGIA ANTIDROGAS EN BOLIVIA

El Gobierno boliviano anunció que la interdicción, el desarrollo integral, la prevención y el control social serán ejes principales de la nueva estrategia de la lucha contra el narcotráfico. El viceministro de Defensa Social, Felipe Cáceres, dijo que el programa incluye la revalorización de la hoja de coca, con apego a principios de respeto a la soberanía y la dignidad nacionales. En la localidad de Chapare (Cochabamba), Cáceres clausuró un curso de fuerzas élites antidrogas, y afirmó que los nuevos planes prevén una respuesta real, sostenible, con participación social. (PL)

DESCUBREN YACIMIENTO PETROLERO EN ARGENTINA

La petrolera hispano-argentina Repsol-YPF anunció el hallazgo de un yacimiento de recursos no convencionales de hidrocarburos, equivalente a unos 150 millones de barriles de petróleo, en un área de 330 kilómetros cuadrados del municipio Loma de La Lata, ubicado en la provincia del Neuquén (oeste). La presidenta argentina, Cristina Fernández, consideró que el hallazgo es el más importante de los últimos años, ya que representa un aumento del 28 % de las reservas petroleras de YPF y del 6 % las del país sudamericano. (Europa Press)

FUERTE TORMENTA EN FILIPINAS

Al menos 24 personas murieron y miles fueron evacuadas en el noreste de Filipinas tras el paso de la fuerte tormenta tropical Aere. Inundaciones y deslizamientos de tierra fueron ocasionados por el tifón que azotó el país el domingo último y continuó recorrido hacia Japón, aunque con menor intensidad. La provincia de Camarines Sur resultó la más afectada con 11 fallecidos. Cada año, Filipinas registra una decena de tifones en la época lluviosa, que usualmente comienza en mayo y culmina en noviembre. (PL)

Reverendo Jesse Jackson calificó el bloqueo de obsoleto y anticuado

DOHA, Qatar, 11 de mayo.—El reverendo norteamericano Jesse Jackson calificó hoy de anticuado y obsoleto el bloqueo económico de Estados Unidos contra Cuba, y aseguró esperar el restablecimiento de relaciones entre dos países vecinos que —subrayó— se necesitan mutuamente.

En el XI Foro de Doha, con sede en Qatar, Jackson declaró a PL que la Isla caribeña es un

Estado soberano, miembro pleno de la Asamblea General de la ONU —que ha condenado la política de Washington— y de la comunidad internacional. “Además, somos vecinos y por eso nos necesitamos unos y otros, podemos desarrollar vínculos que aporten beneficios comunes”, acotó para luego remarcar que “espero el día en que caiga la muralla del bloqueo que separa a Estados Unidos y a Cuba”.



El destacado activista por los derechos civiles dijo que espera que caiga el muro entre Cuba y EE.UU.

Unión Europea abrirá oficina en Bengasi para apoyar a la oposición libia

ESTRASBURGO, 11 de mayo.—Mientras en Trípoli, la capital de Libia, continúan arreciando sus ataques las fuerzas de la OTAN, la alta representante para la política exterior de la Unión Europea (UE), Catherine Ashton, acaba de anunciar en el pleno del Parlamento Europeo que el bloque abrirá una representación oficial en Bengasi para apoyar al opositor Consejo de Transición, por lo que “necesitaremos encontrar los recursos suficientes”.

Con una abierta posición injerencista, Ashton reiteró que “Gaddafi debe irse y su régimen debe acabar” en el debate sobre Política Exterior donde varias fuerzas le pidieron, además, medidas de presión más contundentes contra el Gobierno sirio, según ABC.

En cambio, el vicario apostólico de Trípoli, Giovanni Innocenzo Martinelli, advirtió que los

bombardeos de la OTAN en la capital libia impactan en edificios civiles y sostuvo que “no pueden destruir a toda la gente” para capturar a Muammar Al Gaddafi, reportó ANSA.

Martinelli dijo en declaraciones difundidas por AsiaNews que “no hay ningún criterio” en los ataques lanzados por la OTAN y enfatizó que “en las calles se ven madres y niños desesperados, abandonados a sí mismos”.

“La ONU fue creada para defender a los más débiles, para llevar la paz, no la guerra”, manifestó el monseñor, en una crítica a quienes definen las acciones militares como operaciones para la protección de civiles.

El vicario apostólico confirmó que al menos cuatro niños resultaron heridos cuando un bombardeo de la OTAN impactó en la zona donde está emplazado un hospital, en la capital libia.

Huelga sacude Grecia; 14 heridos en grandes manifestaciones

ATENAS, 11 de mayo.—Al menos 14 personas resultaron heridas, una de ellas de suma gravedad, durante los enfrentamientos entre la policía y manifestantes griegos que marcharon por las calles de Atenas durante una huelga de 24 horas que paralizó el país, reportó DPA.

Algunos jóvenes, de entre las 30 000 personas que se manifestaron, lanzaron piedras a los agentes de policía, que respondieron con

gas lacrimógeno.

“Que la crisis la pague la plutocracia y no el pueblo” o “pueblo, no bajes la cabeza y no te dejes vencer”, eran algunas de las consignas coreadas por los manifestantes, que portaban pancartas con mensajes contra la Unión Europea (UE) y el Fondo Monetario Internacional (FMI), cuyos representantes están estos días en el país para analizar una vez más las cuentas griegas.

detrás de la noticia

No es precisamente en Paquistán, o en las cuevas de Tora Bora, en tierra afgana, sino en los puestos callejeros de Washington, donde hoy se exhiben con orgullo imágenes de Osama Bin Laden grabadas en prendas de vestir.

Según EFE, hasta cinco modelos diferentes de camisetas que aluden al asesinato del terrorista saudita, —considerado el enemigo número uno de Estados Unidos—, se convierten en “la novedad de la semana entre los souvenirs de Washington”.

El producto no deja a nadie indiferente, y aunque algunos se llevan las manos a la cabeza al ver estas camisetas entre las típicas de “I love DC” y “Future president”, lo cierto es que son muchos los encargos desde fuera de la capital para no perderse este “peculiar recuerdo histórico”.



rico”, como lo calificaron algunos vendedores.

El modelo más demandado muestra el rostro de Bin Laden sobre fondo negro y con una cruz roja en cada uno de sus ojos. En ella puede leerse el cartel de Game over (El

I love Osama... De todo un negocio

juego se ha acabado).

Otra de las prendas recuerda la famosa frase de George W. Bush: “Osama Bin Laden, vivo o muerto”, un mensaje que resume en las siglas “OBL, DOA”.

Cuando nadie ha visto ni una sola imagen de la supuesta ejecución del terrorista, y la opinión pública internacional vive las contradicciones y también la incertidumbre acerca de su destino, la oferta y la demanda en la sociedad norteamericana “hacen zafra” con su nombre y lo convierten en un símbolo comercial.

El mercado no puede esperar, y en las calles, convertidas en pasarelas, se pasean las víctimas de la sociedad de consumo, esta vez con la imagen del terrorista en sus prendas de vestir. (Leandro Maceo Leyva)



Aproximadamente 1 300 millones de toneladas de comestibles se pierden en el proceso de cosecha o se desperdician.

Un tercio de los alimentos producidos en el mundo acaba en la basura

NUEVA YORK, 11 de mayo.—Todos los años se pierden o desperdician alrededor de 1 300 millones de toneladas de alimentos, lo que supone casi un tercio de la producción mundial destinada al consumo humano, algo que afecta gravemente la seguridad alimentaria, denunció este miércoles la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO).

Según un estudio del Instituto Sueco de Alimentos y Biotecnología (SIK) realizado para la FAO, la cantidad de alimentos que se pierde cada año equivale a “más de la mitad de la cosecha mundial de cereales (2 300 millones de toneladas en el 2009-2010)”, reportó AFP.

El desperdicio de comestibles es un fenómeno habitual en los países industrializados, cuyos consumidores suelen arrojar a la basura alimentos en buen estado: el desperdicio per cápita es de 95-115 kilogramos anuales en Europa y Norteamérica, señala.

Asimismo, los consumidores en los países ricos desperdician al año la misma cantidad de alimentos (222 millones de toneladas) que la totalidad de la producción neta de África subsahariana (230 millones de toneladas), agrega Notimex.

El documento sostiene además que en las naciones en desarrollo el 40 % de las pérdidas ocurre en las fases posteriores a la cosecha y procesamiento, mientras que en los países industrializados más del 40 % se da a nivel de las ventas al por menor y del consumidor.